



小野新町小学校だより



【教育目標】
自ら学び
心豊かで
たくましい子ども

平成29年6月23日
小野新町小学校
発行責任者
校長 有賀 仁一

充実した学校生活の展開 (Part2)



“ふりむけば時計”10台の時計を設置！

～ 時間を守って生活できる子に！ ～

社会生活を営む上で、身につけておかなければならないことの1つに「時間を守る」ということがあります。学校生活を通して身につけさせていかなければならない大切なことだと考えています。そのために必要なことは、“いつでもどこでも時刻が分かる”ということです。子どもたちは時計を持っていませんので、学校施設の中にいた時、いつでもどこでもふりむけば必ず時計が見える環境を整えることが大切です。今回、中央玄関前の大時計と各階の廊下に3台ずつの時計を設置していただきました。「教室に入らなくても時間が分かる！」と子どもたちや先生方からの反響が思った以上に大きく、設置してよかったと喜んでいきます。



ホームページからもぜひご覧ください！

～ 好評の「小野新町小学校：小野中学校ガイド」～

小野町学校事務共同・連携実施グループが、町内全小学校について作成している左記のガイドがたいへん好評を博しています。小学校はもとより、小野中学校のことも一緒に分かっているということです。今回、「学校だより」とともに、このガイドも学校のホームページからご覧いただけるようにしました。携帯からもご覧いただけますので、左記のQRコードを使ってさっそくチェックしてみてください！

【予告】半袖運動着について検討します！

～ 変更「する」「しない」を含めて～

保護者の皆様への正式な依頼文書(アンケート)を、30日(金)発出予定です。実際に見たりふれたりしてみないと分からないと思いますので、7月4日(火)の授業参観日には「見本」も展示します。率直なご意見をいただければ幸いです。どうぞよろしくお願ひします。



登下校時等の安全確保のために！

～ 全校一斉下校指導(新規)と、PTA防犯パトロール！ ～

登下校時の安全指導については、4月からの交通教室や防犯教室をはじめ、学年・学級での指導も繰り返し行ってきていますが、「教師が子どもと一緒に歩いて、通学路等を具体的に確認する」ことを目的として、今年度から“全校一斉下校指導”を企画し、5月30日(火)に実施しました。

また、12日(月)にはPTA防犯パトロールを行い、地区子ども育成会長・PTA総務委員・教職員で、各地区の危険箇所点検と、危険箇所赤旗・110番の家看板等の確認およびその更新を行うとともに、その後、結果報告と事後対応等について話し合いをもちました。





P T Aあいさつ運動に感謝します！

～ 我が子を育てる“糧”に！～

5日（月）から、本校P T A活動の恒例事業である“あいさつ運動”がスタートしました。着任以来、“小野町の子どもはあいさつが上手だ”という話を聞きますが、こうした取組の成果でもあると思います。朝、登校する多くの子どもたちに

あいさつを投げかけていただく中で、様々な子どもがいることを見取っていただくと、我が子の教育を行う上での参考にもなるのではないかと思います。お世話になります。

特設部活動がんばっています！

～ 子どもたちのがんばりを応援！～

自転車部は3日（土）の県南方部大会で団体3位・個人は2名入賞で7月1日（土）の県大会へ、陸上部は10日（土）田村地区予選会で女子400Mリレーの優勝他入賞多数で7月9日（日）の県大会へ出場します。

また、合唱部・吹奏楽部も8月24日（木）の田村地区音楽祭、9月2・3日のT B C子ども音楽コンクール県大会出場に向けて、基礎練習を重ねながら、練習・曲作りに取り組んでいます。



様々な外部講師を招いて！

～ より専門的な方のご指導を！～

今の学校は、国語・算数等の教科学習だけでなく、様々な教育にあたるのが求められています。この際、担任だけで指導するということもあります。より専門的な方にご指導いただいた方が効果が高いということで、今年度も多くの外部講師を招聘して、子どもへの指導、加えて先生方の研修の充実にも努めています。今月に行われたその一部を写真上から順に紹介します。

1日（木）に、4年生の食育指導「おやつを取り方」で、小野町学校給食センター栄養教諭の松本浩枝先生にご指導いただきました。

13日（火）は、本校の大きな課題であるむし歯予防のために、本宮市から歯科衛生士の伊藤享子さんにお出でいただき、3年生に対し、正しい歯みがきの必要性とその方法についてご指導いただきました。

同日5年生は、学校周辺の自然環境を学ぶ学習で、郡山市から福島自然観察ネットワーク理事の横田清美さんにお出でいただき、子どもの疑問に寄り添った分かりやすく楽しい自然観察指導をしていただきました。

その日の放課後には、町内の教員がB & Gプールに集まって、水泳指導法講習会が開かれました。夏休みの水泳大会にむけて、正しい泳法の指導の仕方を学んだり、ルールの確認をしたりしました。

15日（木）は、総務省の事業「e ネット安心講座」で、仙台市から情報関連会社「あるく」の社長、男澤亨氏にお出でいただいて、スマホやゲーム機等の情報機器の便利さと怖さ、正しい使い方についてご指導いただきました。

いずれも、“さすが専門家！”と思わされる核心を突いたお話で、子どもたちは真剣に話を聞いたり、実際に行って試したりしていました。



～ 先生方の授業力・指導力向上をめざして！～

14日（水）は、福島県教育委員会義務教育課の横山修主任指導主事を招き、2年2組で算数科の授業研究会を行い、よりよい授業のあり方・指導の仕方について、全教員で学び合いました。4月の6年2組、5月の4年2組に続いて、今年度3回目の全体授業研究会です。

こうした取組が、すべての学級の、すべての子どもたちの学力向上に反映することを願っています。



情報アラカルト



美しい学校環境に！

～ 植木の剪定！花壇への花苗！ ～

今年もシルバー人材センターの皆様にお世話になり、9・10・11日の3日間にわたって、校地内植木の剪定作業を行っていただきました。

14日（水）には、今年も人権擁護委員の皆様が来校し「人権の花」を寄贈くださいました。さっそく、小野高校から購入した花とあわせ、各学年毎に分担して、花壇に植え付けました。一人ひとりが苗を手に取り、土にふれて植えました。これから、大きくなってたくさんの花を咲かせ、学校環境に彩りを添えてくれるよう大切に育てていきたいと思っております。



子どもたちが毎日食べる給食の味は？雰囲気は？

～ 給食試食会に33名の保護者の皆様に参加！ ～

16日（金）第3学年保護者を対象に給食試食会を開催しました。参加された皆様、給食の味付け、子どもたちの給食を食べる様子はいかがでしたでしょうか？本校は、人数等の関係で、第1・3学年保護者を対象に実施しています。来月4日（火）は、第1学年保護者対象の試食会です。ぜひご参加ください！

今年の遠足・体験学習は…!?

～ 学校だけでは学べない、実体験・実感のある学びを！ ～

1日（木）は、1～3年生の遠足予定日でした。子どもたちはとても楽しみにしていたところですが、雨のため翌2日（金）に順延したものの、この日も雷雨の予報があり、野外活動が中心の1・2年生は中止せざるを得ませんでした。今後、生活科等の学習で、遠足計画に近い体験ができるよう計画していきます。

3年生は、「ふれあいの森公園」で、町バス利用でしたので、雨の合間を縫って、ほぼ計画どおりに野外活動も楽しめました。

4年生は、9日（金）に職業体験学習の一環で、東京都豊洲にある「キッザニア東京」に行ってきました。様々な職業体験と共に、初めて東京に行った子もおり、感動に包まれた1日旅行でした。

6年生は、20日（火）から1泊2日で会津若松市に行ってきました。1日目は、自分たちの計画に基づいた班別行動で市内探索、2日目は、武家屋敷や県立博物館、日新館の見学・体験を行いました。子どもたちのしっかりした行動に感心しました。友達と協力して過ごした2日間は、思い出に残る貴重な体験になったようです。

なお、5年生は、10月に2泊3日で那須甲子青少年自然の家での宿泊学習に臨みます。



プールがきれいに！

～ プールサイドの修復工事とプール清掃！ ～

今月からすでにB&Gプールを利用した水泳学習を進めていますが、スクールバスを利用した水泳学習だけでは、移動に時間が取られ授業時数の確保が難しくなります。そこで、室内プールであるB&Gのよさと学校のプールのよさを生かさせていただいています。

22日（木）、プールサイドのめくれ上がったシート等の補修工事が完了し、6年生がプール本体内の清掃を行ってくれました。1年間の汚れがスッキリさっぱりきれいになりました。26日以降、新しい水を給水し、7月から学校のプールを使用する予定です。

～ 今月は行事等が盛りだくさんで、3ページ構成にしました！～